

Seremi de Energía Llegó a Caliche II y III para facilitar la postulación al Subsidio Eléctrico

En la recta final del tercer proceso de postulación al Subsidio Eléctrico, la seremi de Energía de Tarapacá, Sefora Sidgman, se trasladó hasta la población Caliche II y III de la comuna de Alto Hospicio, con el propósito de apoyar directamente a vecinas y vecinos en la postulación a este importante beneficio estatal, cuya difusión se intensificó durante el mes de julio.

La jornada se desarrolló gracias a la colaboración de los profesionales del Programa de Recuperación de Barrios del Ministerio de Vivienda y Urbanismo (MINVU), quienes brindaron el soporte tecnológico necesario para realizar el trámite, fundamental en un sector donde muchas familias requerían ayuda para ingresar sus datos y registrar el número de cliente indicado en la boleta eléctrica.

“Quiero agradecer al programa Recuperación de Barrios por la oportunidad que nos brindaron al gestionar la visita de la seremi de Energía, lo que permitió apoyar las postulaciones al Subsidio Eléctrico. Como vecinas adultas mayores, muchas veces no manejamos las nuevas tecnologías, y ellos tuvieron la amabilidad de presentarse en nuestra



sede para brindarnos ese apoyo”, explicó Vilma Castillo, presidenta del Consejo Vecinal de Desarrollo del barrio Caliche II y III.

Durante la actividad, la seremi explicó que este beneficio permite a los hogares más vulnerables

acceder a un descuento en sus cuentas de luz: “Informamos a los vecinos que este subsidio permite a quienes más lo necesitan acceder a una rebaja en sus boletas eléctricas. En caso de ser seleccionados, recibirán la notificación por correo electrónico, por lo que

fue necesario contar con un correo activo para concretar la postulación. El subsidio será entregado durante el segundo semestre de 2025, específicamente en el mes de septiembre, y consistirá en canastas valorizadas de acuerdo con la cantidad de integrantes del hogar”, detalló la seremi Sefora Sidgman.

La autoridad regional también realizó un positivo balance del despliegue territorial efectuado durante este proceso: “Gracias al trabajo conjunto con los equipos municipales y la Delegación Presidencial Provincial del Tamarugal, pudimos apoyar a vecinas y vecinos de Pozo Almonte, Iquique, Huará, Pisagua, La Tirana, Pica, Colchane y Alto Hospicio. Este despliegue refleja el compromiso del Gobierno con acercar soluciones concretas a la comunidad y garantizar que los beneficios lleguen efectivamente a quienes más lo necesitan”, señaló Sidgman.

Asimismo, agregó que el proceso de postulación al Subsidio Eléctrico culminó el martes 15 de julio a las 18:00 horas y que se enviarán los resultados a través de un correo electrónico; nunca se enviarán enlaces ni archivos de descarga. “Siempre revise que el remitente del correo sea oficial y nunca se solicitarán datos personales, datos bancarios o contraseñas”, agregó.